

21. März 2022

Herrn Oberbürgermeister Belit Onay R a t h a u s Trammplatz 2 30159 Hannover

Anfrage

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die nächste Ratsversammlung

## Glasfaserausbau

Der Glasfaserausbau ist eines der zentralen Infrastrukturprojekte. Ein schnelles und stabiles Internet ist für Bürgerinnen und Bürger unersetzlich, für viele Unternehmen gar überlebensnotwendig. Der Ausbau liegt bei mehreren Anbietern, in Hannover insbesondere bei Telekom und enercity/htp. Das Ziel von enercity ist, bis 2030 die Hälfte der Haushalte in Hannover anzuschließen.

## Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wie viele Privathaushalte und wie viele Unternehmen sind bereits an das Glasfasernetz angeschlossen?
- 2. Wie viele städtische Gebäude bzw. Einrichtungen sind bereits an das Glasfasernetz angebunden, und welche Pläne verfolgt die Stadtverwaltung, um den Anteil ggfs. zu erhöhen?
- 3. Mit welchen Maßnahmen kann die Stadtverwaltung den Glasfaserausbau insgesamt unterstützen, etwa auch durch Methoden, wie das Verlegen von Glasfaserkabeln in Abwasserkanälen, das für den Stadtentwässerungsbetrieb zugleich eine Einnahmequelle darstellen könnte?

Felix Semper Vorsitzender